

Das Ergebnis des faschistischen Putsches war die Unschädlichmachung der Putschisten.

Es ist deshalb lächerlich, wenn die Herren jetzt, nachdem wir alle ihre Pläne kennen und eine Anzahl Verbrecher bestraft wurden, die Freilassung der Verbrecher fordern. (Heiterkeit.)

Während der Berliner Konferenz der Außenminister versuchten die aggressiven Kräfte, von Westberlin aus noch einmal vorzustoßen. Das Ergebnis war ein jämmerlicher „Schweigemarsch“ in Westberlin. (Heiterkeit.) Für eine Wiederholung der Ereignisse des 17. Juni 1953 ist in der Deutschen Demokratischen Republik kein Boden vorhanden. (Lebhafter Beifall.) Die Arbeiterklasse, die werktätigen Bauern, die Staatsmacht der Deutschen Demokratischen Republik haben aus dem faschistischen Putsch auch gewisse organische Lehren gezogen.

Angesichts der aggressiven militaristischen Politik der amerikanischen und der englischen Besatzungsorgane in Westdeutschland, der Bonner Regierung und ihres Kriegsministeriums Blank ist es notwendig, allseitige Maßnahmen zum Schutze der Deutschen Demokratischen Republik und der Errungenschaften unserer Bevölkerung durchzuführen. Nach der Entfernung Zaissers aus dem Ministerium für Staatssicherheit ist es gelungen, durch eine bessere Arbeit der staatlichen Sicherheitsorgane und durch erhöhte Wachsamkeit der Bevölkerung feindliche Sabotageorganisationen unschädlich zu machen und die von den Amerikanern geleitete Spionageorganisation Gehlen weitgehend zu zerschlagen. Den von amerikanischen und englischen Stellen finanzierten Spionage- und Sabotageorganisationen - wie das Ostbüro der SPD und die Ostbüros der kapitalistischen Parteien in Westberlin und in Bonn - wurden viele ihrer Agenturen zerschlagen. Wir danken den Organen des Innenministeriums, insbesondere dem Staatssekretariat für Staatssicherheit, für ihre aufopferungsvolle und erfolgreiche Arbeit. (Starker Beifall.)

Wenn die Formierung der westdeutschen Söldnerarmee erfolgen sollte, so werden wir selbstverständlich gezwungen sein, vor der Arbeiterklasse und der werktätigen Bauernschaft der Deutschen Demokratischen Republik die Frage des Schutzes der Republik zu stellen. (Lebhafter Beifall.)

Die wichtigste Aufgabe zur Wiederherstellung der Einheit eines demokratischen und friedliebenden Deutschlands ist die Festigung